

DEMOBALK

Les Balkans, en dépit de la place qu'ils occupent et du rôle qu'ils tiennent en Europe, sont une région dont la situation et les tendances démographiques sont très imparfaitement connues.

Pour contribuer à remédier à cette lacune, des démographes se sont constitués en un réseau Démographie des Balkans pour :

- Stimuler la coopération entre scientifiques et institutions travaillant sur les questions de population dans les balkans
- Promouvoir l'échange de documentation et d'informations
- Créer une base de données démographiques, nationales et régionales
- Susciter des recherches et études comparatives
- Evaluer les conséquences des tendances démographiques et sensibiliser les institutions aux risques de rupture
- Organiser des réunions scientifiques
- Diffuser les travaux les plus dignes d'intérêt

In spite of the place they occupy and the role they play in Europe, the Balkans constitute a region whose situation and demographic trends are insufficiently known. To help remedy this deficiency, demographers have created a network whose target is to:

- Stimulate the cooperation between scientists and institutions working on issues of population in the Balkans
- Promote the exchange of documentation and information
- Create a national and regional demographic database
- Give rise to comparative research and studies
- Evaluate the consequences of demographic trends and sensitize the institutions and decision-makers
- Organize scientific meetings
- Disseminate the works of greatest interest



Alain Parant (Ed)

MIGRATIONS, CRISES ET CONFLITS RÉCENTS DANS LES BALKANS
MIGRATIONS, CRISES AND RECENT CONFLICTS IN THE BALKANS

Migrations, crises et conflits récents dans les Balkans

Migrations, Crises and Recent Conflicts in the Balkans

Édition préparée par
Alain Parant



DEMOBALK